



Ganz neu: Großes „Maikäferfliegen“ am 24. Mai in ganz Zeven

Sommer, Sonne und: Maikäferfliegen! Etwas Neues kommt auf Zeven zu – und das hat sich die neu gegründete Werbegemeinschaft „apropos zeven“ ausgedacht. Nicht nur das, es ist sogar schon stundenlang gebacken und geplant worden. Denn: Mit einem hoffentlich sonni-

gen „Maikäferfliegen“ alias sommerlichem Late-Night-Shopping am Donnerstag, 24. Mai, geht eine bunte Zeit einher. Erstmals werden parallel – vom 16. bis 30. Mai – überall in ganz Zeven Geschäfte ein Schaufenster mit einem anderen tauschen und zudem darin gebackene „Maikäfer“

(Foto) zu sehen und, insbesondere, zu zählen sein. Viel Einkaufs- und Gewinnspielspaß ist im Mai also versprochen. Und bis dahin: „Planen wir den Schaufenstertausch – das ist wie der Tischplan bei einer Hochzeit.“ Die Organisatoren lachen und stecken die Köpfe zusammen. Text/Foto: Meyerdiecks